

# Hadapi Pergantian Tahun, Bupati Eka Putra bersama Forkopimda Tinjau Posko Pengamanan Nataru

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.INFORMAN.ID](http://TANAHDATAR.INFORMAN.ID)

Jan 2, 2023 - 22:52



Foto : Dok. Jurnalis indonesiasatu.co.id

**TANAHDATAR** - Bupati Eka Putra bersama Forkopimda Tanah Datar mengunjungi Posko Pengamanan Nataru 2022 yang berada di Wilayah Polres Tanah Datar dan Polres Padang Panjang, dari sore sampai malam, Sabtu (31/12/2022).

Kunjungan diawali di Posko Ombilin, Bupati Eka bersama Kapolres AKBP Ruly Indra Wijayanto, Kajari Otong Rosadi dan lainnya, selain memantau perkembangan arus lalu lintas, juga menyerahkan bingkisan bagi petugas di Posko.

Kemudian kunjungan dilanjutkan ke Posko Tanjung Mutiara Batu Taba dan

Posko Tan Kayo di Malalo Kecamatan Batipuh Selatan. Pada Posko di Malalo, rombongan Bupati didampingi Waka Polres Padang Panjang Kopol Alvira yang dilanjutkan ke Posko Air Mancur dan disambut Kapolres Padang Panjang AKBP Dony Bramanto yang dilanjutkan kunjungan ke Posko Koto Baru Kecamatan X Koto.

Saat kunjungan terakhir di Posko Lapangan Cindua Mato (LCM) Batusangkar, Bupati Eka Putra mengatakan, hasil pantauan langsung ke lapangan situasi arus lalu lintas aman terkendali.

"Alhamdulillah, kondisi arus lalu lintas di 6 Posko Pengamanan cukup aman dan lancar, meskipun di beberapa titik terpantau padat," sampainya.

Bupati Eka menghimbau masyarakat untuk tertib berlalu lintas dan mengutamakan keselamatan dalam berkendara dan menjalankan Surat Edaran Bupati tentang Peningkatan Kesiapsiagaan pada Libur Natal dan Tahun Baru 2023.

"Saya himbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dalam berkendara. Dan, kepada masyarakat Tanah Datar Saya juga menghimbau sesuai Surat Edaran Bupati tentang Pergantian Tahun 2023 untuk tidak melakukan pawai atau arak-arakan serta melarang menggunakan petasan pada malam pergantian tahun 2023," katanya.

Bupati Eka juga menghimbau masyarakat untuk terus meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana, karena beberapa hari belakangan cuaca angin kencang terjadi di wilayah Tanah Datar.

Sementara itu Kapolres AKBP. Ruly mengatakan pihaknya bersama personil Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan dan instansi terkait lainnya, siap untuk melaksanakan pengamanan di Posko Wilayah Tanah Datar.

"Total ada sekitar 200 personil kami turunkan pada Posko di Wilayah Hukum Polres Tanah Datar dan Padang Panjang, termasuk petugas kesehatan, perhubungan, Satpol PP dan lainnya. Tentu harapannya lalu lintas berjalan aman dan terkendali," katanya. **(JH)**